Naciones Unidas S/2000/479



## Consejo de Seguridad

Distr. general 24 de mayo de 2000 Español Original: francés

## Carta de fecha 23 de mayo de 2000 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Djibouti ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitirle adjunto el comunicado del Presidente de la República de Djibouti y Presidente en ejercicio de la Autoridad Intergubernamental sobre Desarrollo (IGAD), Excmo. Sr. Ismaïl Omar Guelleh, en relación con el conflicto entre Etiopía y Eritrea (véase el anexo).

Le agradecería que hiciera distribuir el texto de la presente carta y de su anexo como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Roble Olhaye

## Anexo de la carta de fecha 23 de mayo de 2000 dirigida al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Djibouti ante las Naciones Unidas

## Comunicado de la Presidencia de la Autoridad Intergubernamental sobre Desarrollo

Preocupado por la extrema violencia del conflicto que enfrenta a Etiopía y Eritrea, el Presidente de la República de Djibouti y Presidente en ejercicio de la Autoridad Intergubernamental sobre Desarrollo (IGAD), Sr. Ismaïl Omar Guelleh, hace un llamamiento a ambos bandos beligerantes para que pongan fin a las hostilidades.

A tal fin, el Presidente en ejercicio de la Autoridad Intergubernamental sobre Desarrollo (IGAD) invita a ambas partes a que den muestras de moderación y favorezcan las negociaciones indirectas y el diálogo en curso bajo los auspicios de la Organización de la Unidad Africana (OUA) dentro del Acuerdo Marco con miras a una resolución pacífica del conflicto.

Asimismo, gravemente preocupado por el deterioro de la situación bélica imperante en el Cuerno de África, que ha sufrido durante demasiado tiempo guerras interminables que se han cobrado un excesivo número de víctimas, el Presidente de la República de Djibouti y Presidente en ejercicio de la IGAD considera urgente que los países de la subregión movilicen y dediquen sus energías a la causa del desarrollo económico a fin de aliviar el sufrimiento de nuestros pueblos, afligidos durante demasiado tiempo por el azote de la guerra.

Djibouti, 18 de mayo de 2000

n0044771.doc